
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
An das  
Landratsamt Garmisch-Partenkirchen 
Herrn LR Anton Speer 
Olympiastraße 10 
 
82467 Garmisch-Partenkirchen 
 

SPD-Fraktion im Kreistag von Garmisch-Partenkirchen  

Dr. Sigrid Meierhofer 
 
Riedweg 12 
82467 Garmisch-Partenkirchen 

Tel.  0 88 21 - 57744 
E-Mail: 
Sigrid.Meierhofer@gmail.com 

Garmisch-Partenkirchen, den 30.07.2024 
 
Antrag:  

Der Kreistag möge beschließen, die Fortführung der Förderung für die wildbiologische Fachkraft zu 

beantragen.  

 

Anfrage:  

Wie viele Stellen, die ursprünglich gefördert wurden, wurden seit 2014 dauerhaft neu geschaffen? 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, sehr geehrte Mitglieder des Kreistags, 

 

Dem Vortrag des zuständigen Sachbearbeiters während der Kreistagssitzung vom 15.07.2024, Herrn 

Mangold, war zu entnehmen, dass sich unser Landkreis in diesem Sachbereich durch mehrere, bayernweit 

gültige Alleinstellungsmerkmale auszeichnet. Aus diesem Grund sehen wir die Zuständigkeit beim Amt für 

Landwirtschaft, Ernährung und Forsten. Da in der maßgeblichen Kreistagssitzung eine Diskussion 

unterbunden wurde, wir unseren beabsichtigten Antrag also nicht mehr stellen konnten, sehen wir 

zumindest die Weiterführung der bisherigen Förderung als sachgerecht und notwendig an.  

 

Zudem bitten wir um Auskunft darüber, wie viele Stellen insgesamt seit 2014 ursprünglich gefördert, nach 

Auslauf der Förderung dann dauerhaft geschaffen wurden. 

 

 

Mit herzlichem Dank für die Bearbeitung und freundlichen Grüßen 

 

Dr. Sigrid Meierhofer 

Im Auftrag der SPD-Fraktion 

 

 

 


